

Vorsitzende Hartmann eröffnet die 1. Sitzung des Ausschusses für Jugend, Integration, Senioren und Soziales und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist. Sie informiert darüber, dass Frau Miethke sich für die heutige Sitzung entschuldigt hat.

Zur heutigen Sitzung begrüßt Frau Hartmann Bürgermeister Dr. Storch, Amtsleiter Keuenhof, Schriftführer Hildebrandt, den Leiter des Jugendcafes, Herrn Nolden, den Seniorenbeiratsvorsitzenden der Stadt Lohmar, Herrn Binnenbrücker, den Seniorenbeauftragten der Stadt Niederkassel, Herrn Trost, die Seniorenbeauftragte der Gemeinde Eitorf, Frau Anneke Schilder, sowie Herrn Allroggen und Herrn Heusinger vom Verein zur Förderung der Gesundheit im Rhein-Sieg-Kreis – kivi e. V.

Frau Hartmann bringt zum Ausdruck, dass sie sich als Ausschussvorsitzende auf die Zusammenarbeit mit den Ausschussmitgliedern freut und hofft, dass die bisherige gute Arbeitsatmosphäre im Ausschuss fortbestehen bleibt.